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Incontro a mezzo cammino prima del consiglio comunale
Una seduta ordinarai dopo gli straordinari delle consultazioni in vista di un nuovo riassetto
politico ed amministrativo. Approvati tutti e sette i punti all’ordine del giorno del civico consesso
del Comune di Casamicicola Terme.

  Tra le solite tensioni e gli attacchi poco velati dei consiglieri Cioffi e Pirulli al gruppo di
maggioranza e al suo presidente Miragliuolo reo di aver fatto pendere l’ago della bilancia a
favore del governo per lo studio del progetto “strunzata”, ovvero il ribattezzato regolamento TIA
secondo la convinzione di Riccardo Cioffi. Una seduta tutto sommato ordinaria iniziata intorno
alle 20.00 di venerdì 19 giugno e terminata alle 3.30 circa di sabato mattina.
Al primo punto è passato l’affidamento “servizi in ambito portuale” alla società uni personale
Marina di Casamicciola”, per le cui previsioni il consigliere Pirulli ha chiesto l’inserimento di un
suo emendamento relativo al reinglobamento dei servizi cimiteriali nel capitolato relativo.
Sempre con i soli voti favorevoli di maggioranza, l’astensione di Giuseppe Conte ed il voto
contrario di Pirulli e Cioffi è passato anche il regolamento sulla tariffa rifiuti. Parapiglia sul
riconoscimento dei debiti fuori bilancio all’Amca per il servizio derattizzazione e disinfestazione
una volta di pertinenza ASL e finito “fuori aumento“ del capitale votato solo qualche mese fa,
perché non inserito nel piano redatto. Al punto sei passa il regolamento sui servizi di
provveditorato ed economato. Ed infine a notte fonda viene approvato anche il passaggio dalla
TOSAP, tassa di occupazione spazi ed aree pubbliche alla COSAP, canone di occupazione
spazi ed aree pubbliche. Molte le perplessità su quest’ultimo passaggio che prevede anche lo
sfruttamento ad opera del comune delle vie provinciali per i quali non è ancora stato chiesta
formale autorizzazione all’Ente di Palazzo Santa Lucia. Un particolare sollevato ed evidenziato
dall’opposizione e dal consigliere Pirulli. A quanto pare l’amministrazione D’Ambrosio ha già
chiesto ed ottenuto un incontro per stipulare un protocollo d’intesa che consentirà al comune di
accendere il canone di occupazione anche su quegli spazi provinciali che lo stesso ha
provveduto ha ripulire e manutendere. Un consiglio sperimentale come sperimentali sono le fasi
che stanno accompagnando le recenti consultazioni in vista di un nuovo riassetto politico ed
amministrativo della giunta D’Ambrosio che nel suo largo giro alla vigilia della convocazione del
civico consesso ha visto un’orami inflazionato incontro a mezzo cammino.  Un incontro avutosi
il 17 giugno u.s., giorno di San Gregorio Barbarigo, che ironia della sorte fu iniziato dal padre,
Senatore della Repubblica di Venezia, all’educazione delle scienze belliche a alla diplomazia,
già a diciotto anni accompagnò l’ambasciatore veneziano Contarini a Mùnster in Germania per
le negoziazioni in preparazione della pace di Westfalia.
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Allo stesso modo Silvitelli “Barbarigo” e D’Ambrosio Contarini si sono recati presso l’Hotel Le
Quercie, l’ufficio informale del sindaco d’Ischia Giosy Ferrandino, per ottenere la sua
benedizione. Il tutto all’insaputa dei principali attori, consiglieri di maggioranza e opposizione,
pare che pure Salvatore Sirabella l’abbia saputo da altri. chissà una preparazione al passaggio
di consegne sul trono di primo cittadino ?
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